

Cubanos vencen a Canadá en torneo de balonmano



La Habana, 8 may (JIT).- Cuba obtuvo su segunda victoria en el Campeonato Masculino de Norteamérica y el Caribe NACHC de México 2024 al vencer 40-24 a su similar de Canadá.

Los cubanos despegaron en el marcador en la misma primera mitad, que ganaron 19 goles por 11.

Al finalizar el partido la pizarra mostraba un abultado 40-24 que evidenció la superioridad sobre el conjunto de la Hoja de Maple.

El antillano Hanser Rodríguez, una de las principales figuras del equipo, lideró en el aspecto ofensivo al anotar siete goles.

Ronaldo Almeida, Frank Cordiés y Christopher Martínez consiguieron cinco dianas cada uno para secundar a Rodríguez y consolidar el poderoso ataque.

Como dato que muestra la excelente capacidad goleadora del conjunto dirigido por Jover Hernández quedó el hecho de que todos los jugadores de campo, excepto el pívot Diosel Rondón, lograron al menos una anotación.

Este miércoles el rival será Groenlandia, en partido que se antoja vital para ambas escuadras, entendiendo que pudiera valer un pasaje a la final.

Lo anterior deriva de que, a criterio de los expertos, groenlandeses y estadounidenses acaparan el favoritismo para luchar en el último choque por el único boleto disponible al Campeonato Mundial Masculino de Balonmano de IHF 2025, que acogerán conjuntamente Croacia, Dinamarca y Noruega.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/354180-cubanos-vencen-a-canada-en-torneo-de-balonmano>



Radio Habana Cuba